



Crisis económica en Municipalidad de Natales

“La falta de planificación, la descoordinación entre las exautoridades locales y la escasa transparencia en la gestión pública han contribuido a un deterioro progresivo de los servicios públicos”.

Puerto Natales, una de las ciudades más turísticas de la región, atraviesa una crisis municipal que ha impactado profundamente a su comunidad. El reciente cierre de la farmacia comunal ha sido un golpe duro para los vecinos, sobre todo para aquellos que dependen de los servicios públicos para acceder a medicamentos esenciales. Esta situación es solo un reflejo de la gestión deficiente y la falta de previsión que han marcado la exadministración local en los últimos años.

La farmacia comunal ha sido un pilar fundamental para muchas familias, especialmente para los sectores más vulnerables que no pueden costear los elevados precios de los medicamentos en el mercado privado. Durante años, esta farmacia ha ofrecido precios accesibles, permitiendo que las personas pudieran acceder a tratamientos que, de otra manera, les habrían sido inalcanzables. Sin embargo, la falta de recursos y la mala administración de la municipalidad durante el anterior periodo han llevado al cierre de este servicio esencial, dejando a cientos de personas sin

acceso a los remedios que tanto necesitan.

El cierre de la farmacia es solo una de las muchas consecuencias de la crisis municipal que afecta a Puerto Natales. La falta de planificación, la descoordinación entre las exautoridades locales y la escasa transparencia en la gestión pública han contribuido a un deterioro progresivo de los servicios públicos.

Esta crisis no es solo administrativa, sino también una crisis social. Las personas más vulnerables son las que sufren las consecuencias de la falta de eficiencia y de un modelo de gestión que no supo adaptarse a las necesidades de la comunidad. Los ciudadanos tienen derecho a exigir soluciones inmediatas y responsables.

Es urgente que la reciente asumida administración municipal retomen el rumbo, que establezcan prioridades claras y, sobre todo, que se enfoquen en la recuperación de los servicios esenciales para la población. Puerto Natales no puede permitirse perder más recursos ni sumirse aún más en la indiferencia. La comunidad merece un gobierno local que trabaje en función de sus intereses.